

Liebe Eltern,

im Herbst hatten wir Sie um Spenden für das neue Klettergerüst auf dem Schulhof unserer Schule gebeten. Heute möchten wir Ihnen ein dickes Dankeschön sagen: Aus den Reihen der Eltern wurden sage und schreibe

**2572 Euro**

für das Spielgerät gespendet. Das Geld kam in großen und kleinen Beträgen aus vielen Geldbörsen zusammen. Zusammen mit den Geldern, die der Schulverein für die Schulhofgestaltung über die Jahre angesammelt hat, steht nun der Betrag von

**10.000 Euro**

für das Klettergerüst zur Verfügung.

Wir sagen: **Herzlichen Dank, dass Sie unser Bemühen um einen schönen, spannenden und lebenswerten Schulhof so breit unterstützt haben!**

Zugleich haben wir eine Mitteilung in eigener Sache: Bei der anstehenden Mitgliederversammlung des Schulvereins am 21. April 2016 muss die Position der Vorsitzenden neu besetzt werden. Frau Jürgensmeier tritt nach gut drei Jahren als Schulvereinsvorsitzende nicht zur Wiederwahl an.

Wollen Sie sich aktiv an der Gestaltung des Lebens an unserer Schule beteiligen? Dann kandidieren Sie! Bei Interesse melden Sie sich doch kurz bei Frau Dabelstein im Schulsekretariat und stellen sich zur Wahl bei der anstehenden Mitgliederversammlung.

Herzliche Grüße

Annette Jürgensmeier  
Vorsitzende des Schulvereins

Anja Tobies  
Stellv. Vorsitzende des Schulvereins